
  

 

第１３８９回 例会 ２０２０年（令和２年）１月２０日 

（職業奉仕月間） 

 

前回（１月１４日）例会記録  

◇プログレス 俣野 富美雄 ＳＡＡ  

 

 

１．１月お誕生月会員お祝い         

   

 大嶋 捷正 会員 （１月 １日） 

 平山 明彦 会員 （１月 ２日） 

 井澤 武尚 会員 （１月 ４日） 

 吉本  力 会員 （１月２４日） 

 

 

２．会長の時間  塩尻 明夫 会長 

皆様、あけましておめでとうございます。 

お正月はごゆっくりお過ごしになりましたでしょうか。 

年末には、「ゴーン被告国外逃亡」という衝撃的なニュースが走りました。 

おととし１１月に逮捕された際もわが目を疑いましたが、再度このように驚かされるとは思っておりませんでした。 

 

本日のプログラム                      （本日のプログレス 岡野 秀章 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「船場ソング」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ フリートーク  「会員増強について」 

・冬げしき 

・冬の星座 

・冬の夜 



 

今はもう２０年以上前の、1999 年に日産へ役員として就任したゴーン被告は、その手腕を発揮して非常に短い期間で収益を

立て直すことに成功しました。当時は相当もてはやされ、2004年に外国人経営者として初めて藍綬褒章を受章しています。 

関空のセキュリティのスキを突き、プライベートジェットを利用したといわれる逃亡方法の真相や、また今後身柄や裁判の 

行方がどのような展開になるのかまだ予断を許しませんが、一度は大きな成果を上げた経営者ですから、あまり無様な 

終わり方だけは見たくないと思っております。 

話は全く変わります。 

地区大会に出席されている方はご存知と思いますが、ロータリー賞というクラブの表彰制度があります。 

この表彰制度、増強や奉仕活動などいくつかの条件を満たすと与えられる、国際ロータリーからのインセンティブの一つに 

なっています。 

実はわが大阪船場ロータリーは、今年度この条件をほぼ満たしかけています。 

例えば、「人びとをつなぐ」という項目においては、 

・５人以上のメンバーでクラブ会員増強委員会を設置、国際ロータリーに委員長を報告 

・会員 1名の純増を達成する。 

・女性会員または 40歳以下の会員 1名の純増を達成する。 

・クラブの会員維持率を 1ポイント上げる。または 2018-19年度のクラブの会員維持率が 90％以上である場合、これを 

維持する。 

と既に４項目が達成されており、例えば残りは「職業分類」の調査を実施すれば足りることになっています。 

また、活動に関する項目でももう少しで条件を満たす状態となっています。 

こういった表彰は、表彰を受けるためだけの活動には全く意味がありませんが、うまく活用すると、より良いクラブになる 

ための条件に強く関係しているとみることもできます。 

皆さまも是非、初の受賞に至るようご協力をお願いいたします。 

 

３．ニコニコ報告  平山 明彦 親睦委員 

松谷 会員・・・・中西君の入会を祝し。 

中西 会員・・・・本日よりどうぞよろしくお願い申し上げます。 

洪 会員・・・・明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

松永 会員・・・・年男放談の年に当たりました。よろしくお願い申し上げます。 

澤田 会員・・・・皆様、明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。今年は年男の年です。 

          これからが人生の出直しです。「人生生涯青春」です。 

中村 会員・・・・ニューイヤー駅伝と箱根駅伝では応援頂き有難うございました。 

原山 会員・・・・今年の正月は家族４人でスキー場で過ごしました。子供たちは初めてのスキーを経験いたしました。 

栗原、小島、俣野、岡野、中嶋、小山、北野、沖、新川、吉本、藤井、清水、伊藤、甚田、岩崎、宮原、山川、 

  各会員・・・・明けましておめでとうございます 本年もどうぞ宜しくお願い致します 

大嶋、平山、井澤、吉本、各会員・・・・１月お誕生月 

甚田、林、宮原、大嶋、各会員・・・・１月創立記念日 

 

４．出席報告 俣野 富美雄 ＳＡＡ 

会員総数 ３６名 出席率計算会員数 ３４名 出席会員数 ２９名 出席率 ８５％ 

第１３８６回（１２月９日） 修正出席率 ９４％ 

 

 



 

☆☆☆ 新年会員懇親会 ☆☆☆ 

２０２０年１月１４日（火） 於：セントレジスホテル大阪 １８：００～ 

                                            司会 山川 良知 親睦委員長 

 

◎ 挨拶  塩尻 明夫 会長 

 

◎ 乾杯  小山 章松 会員 

 

◎ 年男放談（子年） 

子年生まれの松永会員、沖会員、伊藤会員、澤田会員、中嶋会員にお話をしていただきました。 

つづいて、昨年１２月入会された洪会員、本日入会された中西会員にもお話をしていただき、他多数の会員の 

皆様に新年にふさわしい有意義なお話を披露していただきました。 

 

・ 松永 修 会員 

 

2020年1月、新年おめでとうございます。 

新年に際し、ロータリークラブへの雑談としてほんの一筆を書かせていただきます。 

小生が大阪船場ロータリークラブにお世話になることになりましたのは、下記のような事情によるところでございます。 

まず、ロータリーへの紹介者ですが、第一に杉浦敬久様とは関西学院大学在籍時に小生が 1学年後輩で、オーケストラクラ

ブで大変お世話になっており、卒業後もご縁が続いたことでした。 

加えて、ご夫人である和子様とは、府立北野高等学校の同期であったことも関係しています。 

また、小島常男様は、大丸百貨店の眼鏡屋「コジマ」代表取締役で、学生時代よりギター奏者でもあり、国際楽器社の音楽 

練習室に集って合奏を楽しまれるグループの一員でした。 

さらに、ロータリーメンバーの栗原裕様も杉浦様と同年代で、関学オーケストラ部で難しい木管楽器であるオーボエを吹いて

おられた親しい友人であり、現在も仲良くさせて頂いています。 

学生時代の友達が、社会に出てからの友達になるのは良い事です。 

このご縁に感謝しつつ、気楽な雑談とさせて頂きます。 

 

・ 沖 真一郎 会員 

 

改めまして、皆様あけましておめでとう御座います。本年もよろしくお願いします。 

今年のお正月は神奈川の長女夫婦が帰省し初詣に出かけました。昼からは施設に入所している義父を宝塚の彼の 

家に迎え入れお節を頂きました。普段、施設の食衛生・栄養バランスを中心に管理された食事に飽きていたのか家族爛々、

食事を楽しく頂き「たべすぎた」と言って戻っていきました。 

本年は副会長を拝命し 3年後のゴールに向かい生業を活力ある企業へと変革をしなければなりません。従前より取り 

扱っていたアナログ時代のコミュニケーション･グッズは携帯にお小遣いと機能を奪い取られ、今ではインターネット通販に

市場を大きく侵食されています。同様に苦しんでおられる卸のお客様のお役に立てる様に日々研鑚してまいります。「柔軟

な思考で前向きにチャレンジ」する事を念頭に頑張って行きたいと考えております。本年も宜しくご指導ご鞭撻賜りますよう 

お願い申し上げます。 

 

 



 

・ 片岡 清夫 会員 

 

 「すべての事は感謝なり」 「凡而事感謝也」 

これは創業者である祖父の言葉です。私の現在の気持ちはこの言葉通りです。 

 

① 健康に感謝 

創業者である祖父は４６歳で他界、父は６３歳で他界しており、私も健康には自信がなく、その上、長年Ｃ型肝炎で 

苦しんで来ましたが、２０１５年に新薬のお蔭でウイルスが消え、現在は特にどこも悪いところはなく健康に感謝しています。 

② 家内に感謝 

私は結婚するまで、どちらかと言うと消極的で暗かった方でした。しかし、家内は明るくて前向きなので影響を受け、 

少しはましになり、家内に感謝しています。 

③ 大阪船場ロータリークラブに感謝 

入会して２８年、最初は紹介していただいた俣野さんに大変ご迷惑をおかけしましたが、何とか今日に至りました。 

この間、いろいろな方々から多くのことを学び、また仕事面でもプラスになることが多く感謝しております。 

このような感謝の気持ちをこれからも忘れずに努力してまいりますので、これからもよろしくお願い申し上げます。 

 

・ 澤田 宗久 会員 

 

心斎橋で開業して４２年になりました。当時はオシャレな街並みで「心ブラ」といわれるほど賑わっていましたが、 

最近はインバウンドの関係で外国の方が増え、大声で客引きする薬局が建ち並ぶようになりかつての街並みががらりと 

様変わりしてしまいました。そんな時代の流れを見てきた私も今年で７２才の「子の年男」になります。 

この歳になってくると友人たちはそれぞれに終活を考えるようになり、診療時間を短縮したり閉院したりしますが、私は 

この歳になって人生をもう一度初心に返りやり直そうと思い、昨年お釈迦様のお誕生日に合わせチェアー３台とパノラマを 

思い切って新しくリニューアルしました。 

私は幼少の頃から今までに大きな事故を７回もしています。 

幼少時に池にはまって心肺停止になり人工呼吸で蘇生されました。又大学時代に城崎温泉の竹野浜で海へ飛び込み、 

砂の中に頭がめり込み第４頸椎を骨折しそのまま意識が無くなろうとした時に不思議な体験をしたのです。「この 

世の中でやることがあるから生きろ」という声を聞き、白い光が輝いたと同時に生き返ることが出来たのです。 

きっとあれは「神の啓示」だったのではないかと思いました。その時に悟ったことは「自分の寿命というのは誰かによって 

生かされている」ということでした。この世で生きるということは、それぞれに使命があるということです。 

これらの経験から人生は自分の為ではなく、人の為に尽くす事が生かされた路であると思い、ＮＰＯ法人ジャパンデンタル

ミッション・ＪＤＭを立ち上げて、バヌアツ共和国とフィリピン共和国でボランティア活動を行なうようになりました。バヌアツでは

３７年前から毎年、フィリピンでは２７年前から年２回今まで５５回の活動を行なっています。今では両国の島民に歯科医療 

奉仕とボランティア活動が理解されるようになり徐々に充実してきました。 

又、国内では八尾市立小学校で１７年前から学期ごとに年３回５年生、６年生を対象に出前授業を行ない、日本の小学校と 

両国の小学校を繋ぐ文化交流活動を行なっています。 

これからも歯科医師として地域に寄り添った治療と、海外での奉仕活動の為に身体が動くかぎり継続していきたいと思って

います。 

 私の人生は生涯現役でまだまだ青春を貫きます「生かされし我が人生に感謝」 

 

 



 

・ 中嶋 啓至 会員 

0歳、12歳、24歳、36歳、48歳。今回で 5回目の年男になります、中嶋啓至です。 

まず今年の抱負ですが、仕事においては①保険の世界基準であるＭＤＲＴ、会社の表彰基準であるＭＶＰを今年も継続して

入賞する。仕事に関する表彰は、自分のためというよりは、クライアントが常に自慢できる存在であり続けたいという思いが 

強いです。②今まで保険業界のボランティア活動をしていた関係で、なかなか参加出来なかった勉強会に月に１回以上 

参加する。今年は特に、「相続・贈与」について学びを深めたいと思っています。③マネーセミナーの回数を増やす。 

ママ向けや会社の従業員向けのセミナーを月一回以上行う。学んだ事のアウトプットの時間にもなりますし、出会う方の 

金融知識の向上またサポートをする後輩育成にも繋がると考えています。 

そして、家庭においては、家事。特に料理です。年末に妻がインフルエンザになり、家の事をすべて私がやりました。朝、 

子どもを起こし、朝ごはんを作り食べさせ、掃除に洗濯。そしてあっという間にお昼ご飯の時間。そしてまたあっという間に 

夜が来ました。食事は座って食べる事はほぼ無く、キッチンで立って済ませました。そういえば、妻はほぼキッチンで立って

食事を済ませている事を思い出しました。妻に感謝です。またこういう状況になった時、また将来のためにも料理を３品以上

は得意料理が出来るよう頑張ります。 

この大阪船場ロータリークラブにも、縁あって入会することが出来ました。お昼の例会等ではなかなかお話も出来ないので、

お一人お一人の所へ出向いて、お話を聞かせていただこうかと考えています。その際は、どうぞよろしくお願いします。 

最近、ハマっていることは、朝スポーツクラブに行くことです。フィールサイクルといって、暗闇でエアロバイクを漕ぐものです

が、やりきった達成感や爽快感が気持ちよく、ほぼ毎日通っています。また、生命保険の仕事をして気づいた事ですが、 

皆さんにハグを勧めています。実家のある愛知県小牧市に帰省するたび、両親とハグをしています。最後にいつどこで 

ハグをしたのか、結構覚えています。また、３０秒のハグでストレスの解消にもなり、幸福感も感じられるそうです。ハグ、 

皆さんもぜひしてみてください。 

 

◎ 閉会の挨拶 宮原  彰 副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆次回１月２７日（月）例会予定 

                ・職業奉仕フォーラム ～１４：００ 

                ・新入会員歓迎会 ホテルサンホワイト １８：３０～ 

１月度理事会報告 

２０２０年１月１４日（火） 於：セントレジス大阪 １６：００～１６：５０ 

（議 案） 

  １ １２月度会計報告⇒ 承認 

２  後期米山奨学普通寄付金、後期地区運営資金・地区活動資金について⇒ 承認 

３ 当クラブ「細則」について⇒ 第４条１節、５条２節、１４条について訂正箇所の説明がなされた 

４ 大阪市立開平小学校創立３０周年賛助金について⇒ 承認 

５ ロータリー賞について⇒ ロータリー賞該当基準と、当クラブの現状について会長より 

説明があり、受賞に向けて取り組むこととなった 

６ その他 

   ・渡辺会員について 

幹事との面談結果について報告された。また今期未収となっていた会費については 

１２月に入金済みとなっていることも報告があった 


